



Bayerischer Landesverband

der Marktkaufleute und der Schausteller e. V.

Gollierstraße 7 * 80339 München * Tel.: 089 54072867 * Fax: 089 54072866

Im Internet: www.blvonline.de * Mail: blv-leitung@gmx.de



Der Bayerische Landesverband der Marktkaufleute und der Schausteller hat gewählt

Neue Gesichter im gesetzlichen Vorstand. Newcomer Alexander Schwarz neuer Landesvorsitzender des Fachbereichs Warenhandel.

Im gesetzlichen Vorstand kam es bei den beiden Vizepräsidenten zu einer Veränderung. Hatte Martin Fuhrmann bereits einen Tag vor den Wahlen angekündigt, sich nicht mehr zur Wahl als Vizepräsidenten von Nordbayern zu stellen, kam die Reaktion von Andreas Pfeffer für alle Delegierte überraschend. Während Fuhrmann sich als Bezirksstellenleiter von Hof mehr auf die Probleme in Hochfranken ausrichten möchte, will Pfeffer sich mehr auf bundesweite Themen konzentrieren.

Präsident Wenzel Bradac wieder in seinem Amt bestätigt

Wenzel Bradac wird auch in den nächsten 2 Jahren weiterhin souverän die Geschicke des BLV leiten. Die Delegierten zollten mit ihren Stimmen ihren Respekt für seine geleistete Arbeit und für die erzielten Erfolge für den BLV, dem Reisegewerbe und auch kollektiv für alle anderen Kollegen.

Neue Vizepräsidenten für Nord und Süd

Manuela Müller-Manz wird auch weiterhin die direkte Verbindung von Schwaben zum Landesverband sein. Für Nordbayern wird zukünftig Georg Bernhard aus der Bezirksstelle Nürnberg der neue Vizepräsident. Als Vizepräsident von Südbayern wird die nächsten 2 Jahre Robert Eckl sen. fungieren.

Frauenanteil im BLV Gesamtvorstand weiter erhöht

Eine weitere Veränderung gab es im Bereich der Schatzmeisterposition. Nachdem auch hier der Stellvertreter nicht mehr zu Wahl stand kann sich Christina Kübler-Dräger nun auf die Unterstützung von Carolin Gollwitzer freuen.

Keine Veränderung gab es bei den Landeschriftführern. Stefanie Kraus und Jürgen Wild wurden wieder in ihrem Ämtern bestätigt.

Großer Aufsteiger ist der neue Landesvorsitzende für Warenhandel, Alexander Schwarz. Wurde Schwarz erst Anfang Januar, bei der Bezirksstellenleitersitzung zum neuen Fachberater der nordbayerischen Warenhändler gewählt, erhielt er mit seiner Wahl zum Landesvorsitzenden der bayerischen Warenhändler einen noch größeren Aufgabenbereich. Helmut Höfling übernimmt die Position des Stellvertreters und wird Schwarz einarbeiten.

Auch Wilhelm Führer im Fachbereich Werbeverkauf/Spezialisten kann sich auf eine neue Verstärkung freuen. Uwe Langhammer wurde als neuer Stellvertreter gewählt.

In ihrem Amt wurden weiterhin Robert Eckl als Landesvorsitzender Schausteller, als sein Stellvertreter Christian Fahrenschon, Adam Kunstmann als Fachberater der nordbayerischen Schausteller, Uwe Kohler als Fachberater des schwäbischen Warenhandel und Manfred Müller als Fachberater der schwäbischen Schausteller bestätigt.

Die Delegierten der Landesdelegiertenkonferenz gratulieren hiermit den wieder und neu gewählten Funktionären im BLV-Präsidium. Wir wünsche allen, dass Sie möglichst viele der geplanten Innovationen umsetzen können, und dass Ihnen Ihr neues Amt nicht nur hitzige Diskussionen, sondern auch viele Erfolgserlebnisse bescheren wird.

(BLV-Pressestelle: JW)